

Reducción de personal diplomático canadiense es decepcionante, afirma canciller cubano (+Tuit)



La Habana, 1 feb (RHC) El ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez, calificó este 1 de febrero, en La Habana, de decepcionante e incomprensible la decisión de Canadá de reducir el personal en su embajada en La Habana debido a alegados incidentes de salud.

El funcionario subrayó en su cuenta en la red social Twitter:

[#Cuba](#) es un país seguro donde están acreditadas 115 Embajadas y 6 representaciones de org. internacionales. Decisión de reducir personal en la Embajada de Canadá en [#LaHabana](#) es decepcionante e incomprensible. Sobre alegados incidentes de salud no existe la más mínima evidencia.

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [1 de febrero de 2019](#)

El pasado día 30 de enero, la embajadora de Cuba en Canadá, Josefina Vidal, afirmó que la nación caribeña comprende las obligaciones de las autoridades de Ottawa de proteger a su personal diplomático en cualquier parte del mundo y tratar de encontrar respuestas a los síntomas de salud reportados en La Habana, sin embargo, considera que la reducción es incomprensible.

Vidal advirtió que recortar el personal de Canadá en su embajada en Cuba y ajustar los programas de la misión son acciones que “no ayudan a encontrar respuestas a los síntomas de salud informados por diplomáticos canadienses y que tendrán un impacto en las relaciones”. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/182475-reduccion-de-personal-diplomatico-canadiense-es-decepcionante-afirma-canciller-cubano-tuit>



Radio Habana Cuba